

## Masyarakat yang Shalat Idul Fitri di JIS Disarankan Naik Kendaraan Umum

JAKARTA (IM)- Kepala Satpol PP DKI Jakarta, Arifin menyarankan agar masyarakat yang hendak melakukan shalat Idul Fitri di Jakarta International Stadium (JIS) menggunakan transportasi umum saat menuju ke lokasi.

“Panitia menyampaikan masyarakat yang hendak datang ke sini tetap disarankan menggunakan kendaraan umum tidak menggunakan kendaraan pribadi,” tutur Arifin dalam keterangan video di akun Instagram resmi Satpol PP DKI Jakarta (@satpolpp.dki, Minggu (10/4).

Saat ini, akses transportasi umum menuju JIS yaitu bus Transjakarta. Arifin menambahkan, seluruh Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) DKI Jakarta terlibat untuk menyukseskan kegiatan shalat Idul Fitri tersebut tak terkecuali Satpol LPP DKI Jakarta yang ditugaskan untuk pengamanan pelaksanaan shalat Idul Fitri 1443 Hijriah.

“Kami merespons dari

Satpol PP untuk membantu dalam hal pengamanan pelaksanaan kegiatan rencana shalat Idul Fitri di tahun ini di JIS,” ucap dia.

Dia juga sudah melaksanakan survei lokasi untuk menempatkan titik-titik pengamanan di lokasi kegiatan.

Satpol PP DKI Jakarta berencana akan menerjunkan sebanyak 150 personel untuk pengamanan dan pengawasan protokol kesehatan di area tersebut.

Pemerintah Provinsi DKI Jakarta berencana menggunakan Jakarta International Stadium (JIS) untuk festival malam takbiran dan shalat Idul Fitri 1443 Hijriah. Hal tersebut disampaikan oleh Kepala Biro Pendidikan Mental Spiritual (Dikmental) DKI Jakarta, Gunas Mahdianto dalam keterangan tertulis, Senin (4/4) lalu.

“Festival malam takbiran di Jakarta International Stadium pada malam lebaran, (dan juga) shalat Idul Fitri 1443 H,” kata Gunas. ● yan

## Diduga Tak Miliki Izin, Gudang Kimia di Kalideres Terbakar

JAKARTA (IM) - Warga menyebut gudang kimia yang terbakar di Jalan Sikas Hijau RT 002 RW 008, Semanan, Kalideres, Jakarta Barat, tidak mempunyai izin alias ilegal.

“Iya infonya ilegal, saya kurang tahu karena saya baru jadi ketua RT,” kata Abdul Hakim, Ketua RT 002/ RW 008 Kelurahan Semanan saat ditemui, Minggu (10/4).

Saat ini, pihaknya tengah melakukan mediasi kepada pihak kelurahan dan pihak perusahaan terkait kebakaran yang terjadi. Selain itu, pihaknya juga berencana melapor ke polisi.

“Baru rencana (lapor polisi). Kita kan ada pihak kelurahan baru mediasi dari kelurahan. Jadi warga sama pihak perusahaan ketemu,” jelasnya.

Sementara itu, warga bernama Ita mengatakan, sebelum gudang kimia yang terbakar saat ini beroperasi, sudah ada gudang yang beroperasi. Saat itu gudang tersebut hanya untuk produksi lem kertas.

Namun pada kenyataannya, gudang tersebut justru malah memproduksi bahan-bahan kimia.

“Kalau dulu saya sendiri yang melaporin. Izinnya itu cuma buat lem kertas, ternyata kimia juga masuknya. Itu pin-

dah ke daerah Tangerang masuklah gudang ini,” bebarnya.

Menurut Ita, gudang kimia yang diduga ilegal tersebut sejauh ini berproduksi secara normal. Adapun gudang kimia tersebut telah berdiri sejak dua tahun belakangan.

“Aktivitas mah normal. Pas kebakaran itu gudang juga lagi aktifitas,” ungkapnya.

Ita menjelaskan, gudang kimia yang sebelumnya dia laporkan tersebut sempat membuat warga terganggu. Sebab dalam aktivitasnya, membuat rumah warga getar.

Karena itu, dirinya saat itu sempat melaporkan aktivitas gudang tersebut ke pihak berwajib.

“Jadi ada aktivitas dibatok gitu sampai ada getaran ke rumah warga. Nah gudang yang ini belum ada laporan ke warga. Tapi kalau ke pemerintah saya nggak tahu ada laporan atau bagaimana kami nggak tahu,” ucap Ita.

Saat dikonfirmasi, pihak Kepolisian Polsek Kalideres hingga berita ini ditulis belum memberikan jawaban terkait peristiwa kebakaran itu.

Sebelumnya, gudang tiner di Jalan Sikas Hijau RT002 RW008, Semanan, Kalideres, Jakarta Barat, terbakar, Sabtu (9/4). ● yan



IDN/ANTARA

## LOMBA MEWARNAI HURUF HIJAIYAH

Sejumlah anak mengikuti lomba mewarnai huruf Hijaiyah di Masjid Al-Mutaqin, Depok, Jawa Barat, Minggu (10/4). Lomba mewarnai huruf Hijaiyah untuk anak tersebut diinisiasi oleh TPA Nurul Fath yang bertujuan untuk menyemarakkan kegiatan di bulan suci Ramadhan agar anak-anak tetap semangat dalam melaksanakan ibadah puasa.

## Pemprov DKI Cairkan Dana KJ, KPDJ, KAJ

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta berkomitmen mewujudkan keadilan sosial dan kesejahteraan bagi setiap warga.

Untuk itu, program bantuan sosial (bansos) terus diupayakan. Melalui Kartu Lansia Jakarta (KLJ), Kartu Penyandang Disabilitas Jakarta (KPDJ) dan Kartu Anak Jakarta (KAJ), awal tahun ini dicairkan mulai Jumat (8/4). Pencairan ini merupakan akumulasi dari Januari hingga April 2022.

Para penerima bansos KLJ akan menerima bantuan sebesar Rp2,4 juta yang merupakan akumulasi dengan besaran Rp600 ribu per bulannya.

Sedangkan penerima bansos KPDJ dan KAJ akan menerima Rp1,2 juta, dengan besaran Rp300 ribu per bulannya. “Penyaluran bansos KLJ, KPDJ dan KAJ dilakukan secara bertahap, dimulai hari ini. Untuk sisanya, akan ada pendistribusian rekening dan kartu ATM bagi penerima bansos baru, yang jadwalnya akan diinformasikan lebih lanjut,” ujar Kepala Dinas Sosial DKI Jakarta, Premi Lasari, dalam keterangan resmi.

Adapun jumlah penerima bansos KLJ sebanyak 104.448 orang, jumlah penerima KPDJ

sebanyak 14.230 orang dan jumlah penerima KAJ sebanyak 10.553 anak. Premi juga menjelaskan, karena dilakukan penyempurnaan data, maka penerima lama yang sudah meninggal dunia, pindah alamat ke luar DKI Jakarta, tidak ditemukan keberadaannya, usianya lebih dari 6 tahun (bagi penerima KAJ) tidak akan mendapat bansos lagi.

Untuk diketahui, penerima bansos PKD (Pemenuhan Kebutuhan Dasar) merupakan masyarakat miskin yang masuk dalam Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) penetapan Agustus 2021, yang kemudian ditentukan melalui musyawarah kelurahan.

Sedangkan bagi masyarakat yang merasa berhak mendapatkan bantuan ini tapi belum pernah dapat bantuan, dapat mendaftarkan diri melalui mekanisme pendaftaran DTKS.

Jika terdapat pertanyaan dan keluhan dalam pendistribusian bantuan pada program bansos, masyarakat dapat menyampaikan melalui Call Center Dinas Sosial DKI Jakarta pada nomor telepon: (021) 2268424 atau melalui Kepala Satuan Pelaksana Sosial Kecamatan di masing-masing wilayah. ● yan

# 4 Metropolis

IDN/ANTARA



## ARIEF BUDIMAN AKHIRI MASA JABATANNYA

Komisioner Komisi Pemilihan Umum (KPU) Arief Budiman berpose usai mengemas barang miliknya di Gedung KPU, Imam Bonjol, Jakarta, Minggu (10/4). Arief Budiman yang pernah menjabat sebagai Ketua dan Komisioner KPU selama dua periode tersebut akan mengakhiri masa jabatannya pada 11 April mendatang bercepatan dengan pelantikan Komisioner KPU dan Bawaslu periode 2022-2027 oleh Presiden Joko Widodo.

# Dinas Pendidikan DKI Jakarta Imbau Siswa Tidak Ikut Demo 11 April

Tidak ada kepentingan siswa harus terlibat dalam demonstrasi mahasiswa itu. Meski tidak ada larangan demo dari Dinas Pendidikan, tetapi kami meminta siswa dan orang tua melihat situasi bahwa pendidikan tatap muka atau PTM 100 persen sudah diberlakukan di Ibu Kota, kata Kasubag Humas Dinas Pendidikan DKI Jakarta, Taga Radja Gah.

JAKARTA (IM) - Dinas Pendidikan Provinsi DKI Jakarta memberikan meminta para guru agar mengimbau

siswanya agar tidak mengikuti demonstrasi Badan Eksekutif Mahasiswa Seluruh Indonesia (BEM SI) Senin (11/4) ini.

Kasubag Humas Dinas Pendidikan DKI Jakarta, Taga Radja Gah, mengatakan pihaknya menilai tidak ada kepentingan siswa harus terlibat dalam demonstrasi mahasiswa itu.

Ia mengatakan tidak ada larangan demo dari Dinas Pendidikan, tetapi meminta siswa dan orang tua melihat situasi bahwa pendidikan tatap muka atau PTM 100 persen sudah diberlakukan di Ibu Kota.

“Kami sampaikan kepada semua orang tua melalui guru agar anak-anak siswa tidak berpartisipasi dalam demo,” kata Taga Radja Gah, Minggu (10/4).

Ia mengatakan memang dijamin undang-undang, tetapi ia bercermin pada demonstrasi menolak Omnibus Law UU Cipta Kerja 2019 lalu ketika siswa SMK/STM ikut demo karena ikut-ikutan mahasiswa.

Para siswa, katanya, sebagian besar mengaku hanya ikut-ikutan saja ketika mereka ditangkap kepolisian.

Oleh karena itu, Disdik meminta agar pihak sekolah dan orang tua siswa saling berkoordinasi untuk memantau pergerakan siswa sekolah.

“Hari ini guru rapat koordinasi di tiap sekolah untuk menyampaikan imbauan itu,”

katanya. Sebelumnya, Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbud Ristek) mengeluarkan surat imbauan mencegah siswa SMK di wilayah Jawa Barat, DKI Jakarta, dan Banten mengikuti demo 11 April 2022.

Rencana keterlibatan pelajar sekolah dalam demo besok ramai di media sosial setelah beredar poster seruan demonstrasi berjudul ‘STM Bergerak’. Salah satu poster berjudul ‘STM Bergerak!!! Se-Jabodetabek’ bertuliskan ajakan demo di istana, Jakarta Pusat, pada Senin, 11 April 2022 pukul 13.00 WIB. ● yan

## MoU Diteken, Pembangunan Eco Village dan TPS 3R Segera Dimulai

CIKARANG PUSAT (IM) - Pembangunan Eco Village dan TPS 3R (Tempat Pengolahan Sampah Reuse, Reduce, Recycle) di Desa Wanajaya, Kecamatan Cibitung, melalui program CSR bersama PT Hyundai Motor Manufacturing Indonesia (HMMI) segera dimulai. Sekretaris Daerah Kabupaten Bekasi, Dedy Supriyadi, menghadiri langsung kegiatan pendandatangan

Perjanjian Kerja Bersama (PKB) CSR Eco Village oleh PT HMMI, di Ruang Rapat Sekda, Gedung Bupati Bekasi, Cikarang Pusat, pada Kamis (7/4).

Dedy menyampaikan apresiasinya kepada PT HMMI, yang ikut berperan aktif dalam penanganan dan pengendalian sampah di lingkungan masyarakat. Ia ingin kerja sama CSR ini dapat

berkembang ke desa-desa lainnya yang ada di Kabupaten Bekasi.

“Pendandatangan antara PT HMMI ini sebagai bentuk kepedulian pihak swasta dalam penanganan dan pengendalian sampah. Mudah-udahan kerja sama ini bisa berkembang dan bisa dilakukan juga di desa lainnya,” ucapnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Kamis (7/4).

Ia menjelaskan, program tersebut akan dibangun secara bertahap di atas lahan seluas 4.000 m<sup>2</sup>, dengan melibatkan Komando Daerah Militer, kelompok masyarakat, disertai pelatihan dan pemberdayaan bersama Ikatan Alumni Teknik Lingkungan Institut Teknik Bandung (IATL ITB).

“Secara bertahap akan dimulai pengerjaannya. Lahan juga sudah siap seluas 4.000 m<sup>2</sup>. Ini juga akan bekerja sama dengan

IATL ITB untuk melakukan pendampingannya,” terangnya.

Dirinya berharap, TPS 3R ini dapat menjadi induk dari bank-bank sampah di wilayah Cibitung, sehingga dapat meningkatkan perekonomian masyarakat dengan menjadi tambahan pemasukan keuangan bagi keluarga.

“Ini bisa menjadi induk dari bank sampah yang bisa dimanfaatkan, diolah, dan bernilai guna karena di Cibitung ini sudah banyak bank-bank sampah. Mudah-mudahan bisa menambah perekonomian masyarakat sekitar,” harapnya.

Sebagai informasi, Desa Wanajaya, Kecamatan Cibitung telah dicanangkan sebagai Destinasi Wisata baru di Kabupaten Bekasi. Selain Eco Village, Desa Wanajaya juga mencanangkan pembangunan Kampung Wisata Pancasila dan Kampung Agrowisata yang



FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI.

Penandatanganan Perjanjian Kerja Bersama (PKB) CSR Eco Village oleh PT HMMI di Ruang Rapat Sekda, Gedung Bupati Bekasi, Cikarang Pusat, Kamis (7/4).

akan menjadi lokasi pelaksanaan Peningkatan Peranan Wanita Menuju Keluarga Sehat Sejahtera (P2WKSS).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Plt. Kepala Badan Perencanaan dan Pembangunan

Daerah (Bappeda) Cucu Sri Hartini, Kepala Bagian Kerjasama Dwy Sigit Andriana, jajaran PT HMMI, Kepala Staf Kodim (Kasdim), serta perwakilan IATL ITB. ● (mdl)

# Diteror Preman, Bangunan Yayasan Yatim Piatu di Depok Dipagar

DEPOK (IM) - Bangunan sebuah yayasan yatim piatu yang terletak di Jalan Alternatif Transyogi, Harjamukti, Kota Depok diserobot sekelompok orang dengan cara dipagar sepihak. Apalagi, diduga pagar itu sengaja dipasang oleh beberapa preman.

Bangunan tersebut berdiri di atas tanah milik Jhon Simbolon dengan Sertifikat Hak Milik (SHM) No.10024 yang menguasai tanah dan bangunan sejak tahun 1999. Selain bangunan yayasan, rumah milik Jhon pun ikut dipagar tanpa ijin. Atas tindakan tersebut, Jhon dan keluarga merasa terintimidasi karena tidak dapat melakukan kegiatan secara

normal. Jhon dan keluarga mengaku kerap mendapat intimidasi agar dia mau meninggalkan tanah seluas 300 M2 itu.

“Saya didorong-dorong,” kata Jhon, Minggu (10/4).

Mangatur Manullang, istri Jhon juga mendapat intimidasi serupa. Keluarga Jhon sudah bertahun-tahun mendapat intimidasi dari pihak lain. “Kami tidak bisa masuk ke dalam. Alasannya mereka itu tanah mereka. Selama ini saya tidak bisa kontrakan tanah ke (yayasan) dhuafa karena alasan mereka (kelompok lain) punya hak. Padahal punya sertifikat. Tapi kami selalu diteror. Kami selalu diawasi dan kami takut,” kata Mangatur.

Dirinya mengaku sudah

bertahun-tahun mendapat intimidasi. Ancaman paling keras terjadi tahun lalu. “Tiba-tiba datang sekelompok preman bawa senjata tajam. Sudah bertahun-tahun kami terintimidasi,” akunya.

SHM miliknya sudah dimiliki sejak tahun 1999. Kemudian, pada Maret Jhon dan keluarga diminta paksa untuk meninggalkan lokasi tanah dan bangunan yang telah dimiliki dan dikuasai sejak lama dengan alasan tanah tersebut telah dilakukan pengantian kepada pemilik tanah atas nama Teddy Kharsadi pada tahun 2019. Padahal, Teddy sudah meninggal tahun 2016.

Atas tindakan intimidasi yang dialami, Jhon melapor ke Polres Metro Depok. Dikatakan Mangatur, pemagaran sepihak dan intimidasi yang dilakukan kelompok tersebut telah menimbulkan trauma terhadap korban dan anak yatim dan dhuafa yang tinggal di lokasi tanah dan bangunan tersebut.

Ditegaskan, penyerobotan

tanah dan penutupan akses tersebut sangat merugikan keluarganya. Karena mereka tidak bisa mencari nafkah dari usaha bengkel dan warung kelontong yang sudah lama digeluti.

“Anak-anak yatim dan dhuafa yang menyewa sebagian tanah menjadi tertutup akses para penyumbang untuk berdonasi kepada anak yatim dhuafa dikarenakan para donatur yang memberikan sumbangannya saat melintas menjadi terhalang,” katanya.

Hal serupa juga dialami Rusdi Gunarya, warga korban penyerobotan tanah lainnya. Tanah miliknya juga diserobot oleh kelompok lain seperti yang dialami Jhon. Dia pun meminta agar pihak berwenang untuk membela hak warga korban penyerobotan tanah.

“Kami rakyat biasa meminta agar pihak berwenang mengatasi dan membela hak kami. Kami minta, khususnya BPN atau pegak hukum membela kami, membela kebenaran dan

keadilan,” katanya.

Dia meminta agar tidak ada mafia tanah yang berkeliaran dan menysarakan rakyat. Ditegaskan, pemilik sah tanah yang diklaim oleh kelompok tertentu sudah jelas buktinya. “Jangan rampas hak kami,” pungkasnya. ● yan

**PENGUMUMAN PEMBUBARAN PT MAHARAJA MAKMUR INVESTAMA (DALAM LIKUIDASI) DAN BATAS WAKTU PENGAJUAN TAGIHAN BAGI KREDITUR**

Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham Di Luar Rapat Umum Para Pemegang Saham Luar Biasa PT MAHARAJA MAKMUR INVESTAMA (Perseroan), pada tanggal 06-04-2022 (enam April dua ribu dua puluh dua), dengan Akta nomor 05 (lima).

Para pemegang saham Perseroan telah menyetujui untuk membubarkan Perseroan terhitung sejak tanggal 28-03-2022 (dua puluh delapan Maret dua ribu dua puluh dua), sekaligus menunjuk Tuan ARMAN ADHI KUSUMA RACHMAT sebagai likuidator yang akan melakukan pembebasan atas hak-hak dan kewajiban-kewajiban Perseroan kepada pihak lain.

Pihak yang berkepentingan dan/atau para kreditor yang mempunyai tagihan kepada Perseroan, mohon disampaikan selambat-lambatnya 60 (enam puluh) hari kalender sejak pengumuman ini, ditujukan kepada:

**TIM LIKUIDASI**

Demikian Pengumuman ini dilaksanakan untuk memenuhi ketentuan dalam Undang-Undang mengenai Perseroan Terbatas.

Tim Likuidasi  
PT MAHARAJA MAKMUR INVESTAMA

**PENGUMUMAN PEMBUBARAN PT INTERMODA KENCANA INDONESIA (DALAM LIKUIDASI) DAN BATAS WAKTU PENGAJUAN TAGIHAN BAGI KREDITUR**

Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham Di Luar Rapat Umum Para Pemegang Saham Luar Biasa PT INTERMODA KENCANA INDONESIA (Perseroan), pada tanggal 06-04-2022 (enam April dua ribu dua puluh dua), dengan Akta nomor 06 (enam).

Para pemegang saham Perseroan telah menyetujui untuk membubarkan Perseroan terhitung sejak tanggal 28-03-2022 (dua puluh delapan Maret dua ribu dua puluh dua), sekaligus menunjuk Tuan RIZKI RAMADHANA PUTRA S sebagai likuidator yang akan melakukan pembebasan atas hak-hak dan kewajiban-kewajiban Perseroan kepada pihak lain.

Pihak yang berkepentingan dan/atau para kreditor yang mempunyai tagihan kepada Perseroan, mohon disampaikan selambat-lambatnya 60 (enam puluh) hari kalender sejak pengumuman ini, ditujukan kepada:

**TIM LIKUIDASI**

Demikian Pengumuman ini dilaksanakan untuk memenuhi ketentuan dalam Undang-Undang mengenai Perseroan Terbatas.

Tim Likuidasi  
PT INTERMODA KENCANA INDONESIA

**PENGUMUMAN PEMBUBARAN**

Berdasarkan Keputusan Pemegang Saham PT. RICH ISLAND TRANSPORTATION (“Perseroan”), berkedudukan di Kota Bogor, tanggal 7 April 2022, Perseroan dinyatakan bubar terhitung tanggal 7 April 2022, serta mengangkat Direktur Perseroan sdr. SRI MULYATI, SH sebagai likuidator.

Kepada pihak-pihak yang berkepentingan dapat menghubungi likuidator sejak tanggal pengumuman ini.

Demikian pengumuman ini disampaikan guna memenuhi ketentuan pasal 147 UU PT No.40/2007 Tentang Perseroan Terbatas.

Bogor, 8 April 2022  
Likuidator Perseroan

**PENGUMUMAN PEMBUBARAN**

Berdasarkan Keputusan Pemegang Saham PT. SENTRA APLIKASI MINERAL LOGISTIK (“Perseroan”), berkedudukan di Kabupaten Bogor, tanggal 7 April 2022, Perseroan dinyatakan bubar terhitung tanggal 7 April 2022, serta mengangkat Direktur Perseroan sdr. H. SAMINO SAMSURI sebagai likuidator.

Kepada pihak-pihak yang berkepentingan dapat menghubungi likuidator sejak tanggal pengumuman ini.

Demikian pengumuman ini disampaikan guna memenuhi ketentuan pasal 147 UU PT No.40/2007 Tentang Perseroan Terbatas.

Bogor, 8 April 2022  
Likuidator Perseroan

**PENGUMUMAN PEMBUBARAN**

Berdasarkan Keputusan Pemegang Saham PT. SUMBERDAYA JABAR SEJAHTERA (“Perseroan”), berkedudukan di Kabupaten Bogor, tanggal 7 April 2022, Perseroan dinyatakan bubar terhitung tanggal 7 April 2022, serta mengangkat Direktur UHMA Perseroan sdr. SRI MULYATI, SH sebagai likuidator.

Kepada pihak-pihak yang berkepentingan dapat menghubungi likuidator sejak tanggal pengumuman ini.

Demikian pengumuman ini disampaikan guna memenuhi ketentuan pasal 147 UU PT No.40/2007 Tentang Perseroan Terbatas.

Bogor, 8 April 2022  
Likuidator Perseroan